

# INTERNATIONAL CONNEMARA PONY SHOW BELGIUM

28/29 SEPTEMBER 2024

In Libramont

[Info@bcpa-connemara.be](mailto:Info@bcpa-connemara.be)





## **PROGRAMME**

### **show international connemara 2024**

#### **VENDREDI 27 /09/2024**

**15h00** Heure à partir de laquelle les boxes seront disponibles  
**jusqu'à 18h00** Drink de bienvenue

#### **SAMEDI 28/ 09 /2024**

**09h00 à 12h00** Début du show international

**Hongres (champion hongres)**

**Part co (champion part co)**

**young handlers**

**12h00 - 13h00** Pause de midi - possibilité de petite restauration sur place

-

**13h00 à ....** poulains de l'année

**1- 2- 3 ans (champion junior)**

**juments (champion jument)**

**Étalons (champion étalon)**

**19h30** **SOUPER** des amis du connemara

**ATTENTION !** L'ordre ainsi que les horaires sont une indication, ils peuvent encore être modifiés en fonction du nombre d'inscriptions.

#### **DIMANCHE 29/09/2024**

**9H30 à ...** **saut en liberté (ouvert à tous)**

**ridden adultes**

**ridden enfants**

**lead rein**

**hunter 40/60cm**

**hunter 80/90cm**



## invitation

### show international connemara 2024

Madame, Monsieur, Chers Membres, Chers amis du poney connemara  
Nous avons le plaisir de vous inviter à notre évènement :

#### SHOW INTERNATIONAL CONNEMARA BELGIQUE - 2024

Lieu : Champ de foire de LIBRAMONT - rue des aubépines - 6800 Libramont  
(Libramont exhibitions and congres - rue des aubépines - 6800 Libramont)

Date : les 28 et 29 septembre 2024

Nous serons prêts à vous accueillir dès le vendredi 27 dans l'après-midi, les boxes sont en nombre suffisant, après votre installation, nous vous proposerons de venir nous rencontrer autour d'un petit drink de bienvenue dans l'espace cafétéria.

Le samedi 28 laissera place aux traditionnelles classes en main. Celles-ci seront ouvertes à tous les poneys Connemara (hongres – juments – étalons sans restriction d'âge). Les classes seront déterminées en fonction des inscriptions. Une catégorie sera également ouverte aux poneys part Connemara (min 50% de sang Connemara peu importe le studbook d'inscription)

Les boxes sont disponibles du vendredi 27 au lundi 29 (le matin uniquement), nous autorisons la mise en place de petits paddocks sur le parking pour les hongres et juments uniquement!

La ville de LIBRAMONT dispose d'hôtels et de nombreux gîtes, il est possible de camper sur place.

Un coin de la cafétéria sera dédié à nos sponsors – vous pouvez nous demander un dossier de sponsoring si vous le souhaitez.

Il est également possible de faire paraître une publicité pour votre étalon, élevage, entreprise... dans notre catalogue pour le prix de 25€ / page.

Christa Duchamps  
pour le BCPA





# International connemara pony show 28/29 septembre 2024

## formulaire d'inscriptions

**INSCRIPTIONS : 20€ avant le 18/08 - 25€ après le 18/08 (membre BCPA 18€)**

- nom du poney :
- s'agit il d'un part-connemara (min 50% de co) oui / non
- date de naissance:
- sexe:
- numéro de puce :
- numéro euln :
- robe :
- propriétaire:
- numéro de portable pour joindre le propriétaire :
- éleveur :
- handler (si besoin) :

jument suitée; nom du poulain :

- date de naissance:
- robe:
- père du poulain:

Le poney est-il a vendre ? oui / non

faut il un boxe : oui / non (75€)

- show en main (samedi) :  
(préciser si jument suitée)

- young handler (nom et âge du présentateur) (max 15ans) :  
.....

- saut en liberté

- ridden adulte (18+) nom du cavalier  
.....

- ridden enfant (-18) nom du cavalier  
.....

- hunter 40/60 nom du cavalier  
.....

- hunter 80/90 nom du cavalier  
.....

- lead rein nom du cavalier nom du handler (max 8ans)  
.....

**TOTAL : ..... épreuves à ..... € = ..... boxe à 75€ =**

Pour un total de ..... € a verser sur le compte du

BCPA - iban BE92 0019 3947 8523 formulaire à envoyer à

info@bcpa-connemara.be

## **INFORMATIONS PRATIQUES :**

### **BOXES :**

**Nous vous proposons des boxes à louer (boxes type concours démontables)**

**- du vendredi 27/09/2024 15h au lundi 30/09/2024 10h (paille et foin compris) 75€  
prévoir un seau / bac pour l'eau**

**Le vendredi : DRINK DE BIENVENUE OFFERT  
de 16 h jusqu'à 18 h**

**Le samedi et dimanche : SHOW INTERNATIONAL POUR PONEYS CONNEMARA**

**La participation au show est accessible à tous les poneys Connemara, le prix de l'inscription par épreuve est de 25€**

**Les inscriptions pour les membres BCPA EN ORDRE DE COTISION sont de 18€ par épreuve !**

**!!! TARIF AVANTAGEUX POUR LES INSCRIPTIONS RAPIDES !!!!  
20€ par épreuve si vous inscrivez et payer l'inscription avant le 18/08/2024**

**Nous clôturons les inscriptions le 18/09/2024**

**N'oubliez de joindre une copie des papiers du poney que vous inscrivez. Vos poneys doivent être en ordre de vaccins grippe/tétanos et rhino et être en possession de leur carnet. (Le BCPA ne sera pas tenu responsable en cas de contrôle AFSCA)**

**Les poneys seront regroupés par âge et sexe en fonction des inscriptions.**

**Un jury international est invité à juger le concours. Nous aurons le plaisir d'accueillir un juge Irlandais et un juge Français.**

### **SECRETARIAT**

**veuillez-vous présenter au secrétariat qui se situera dans le hall couvert à côté de la grande piste en sable, afin d'y récupérer vos numéros ainsi que le programme. (n'oubliez pas le carnet de votre poney)**

**Le paiement des différentes épreuves, boxes et repas se font sur le compte bancaire  
du BCPA - IBAN : BE03 6511 4076 4584**

**les inscriptions sont à envoyer à [info@bcpa-connemara.be](mailto:info@bcpa-connemara.be)**

**Nous espérons vous voir en nombre, et ainsi pouvoir vivre une magnifique journée et un fabuleux show**

### **SOIRÉE ET REPAS DES AMIS DU CONNEMARA**

**une soirée est prévue la samedi, avec repas, plus d'informations à suivre**

**La photographe du BCPA, SARAH VALLEE, sera présente avec un stand d'impression photo en direct.**

**Pour permettre à tous de rentrer en toute sécurité, la journée se finira dans l'après-midi.**

**Nous espérons vous voir nombreux les 27/28/29 septembre 2024 à Libramont.**

**Nous nous tenons à votre disposition pour tout renseignement et complément d'informations**

**Au plaisir de vous rencontrer.**

**Cordialement**

**Christa Duchamps  
Présidente - BCPA**



## **PROGRAMME**

### **show international connemara 2024**

**FRIDAY 27 /09/2024**

**15h00**

**Time from which boxes will be available until 6:00 p.m. Welcome drink**

**SATURDAY 28/ 09 /2024**

**09h00 - 12h00 start of the international show**

**Geldings (champion gelding)**

**Part bred (champion part bred)**

**young handlers**

**12h00 - 13h00 lunch break**

**-**

**13h00 - ....**

**1- 2- 3 years old ponies (+ junior championship )**

**foals (+ foal championship)**

**mares (+ mare championship )**

**stallions (+ stallion championship)**

**SENIOR CHAMPIONSHIP + SUPREME CHAMPIONSHIP**

**19h30 EVENING + MEAL**

**ATTENTION ! The order as well as the times are an indication, they can still be modified depending on the number of registrations.**

**SUNDAY 29/09/2024**

**9H30 till ... loose jumping (open to all ponies)**

**ridden adults**

**ridden kids**

**lead rein**

**hunter 40/60cm**

**hunter 80/90cm**



## invitation

### show international connemara 2024

Madam, Sir, Dear Members, Dear friends of the Connemara pony  
We are pleased to invite you to our event:

#### INTERNATIONAL SHOW CONNEMARA BELGIUM - 2024

Location: LIBRAMONT Champ de foire - rue des aubépines - 6800 Libramont  
(Libramont exhibitions and congress - rue des aubépines - 6800 Libramont)

Date: September 28 and 29, 2024

We will be ready to welcome you from Friday 27 in the afternoon, there are enough boxes, after you have settled in, we will invite you to come and meet us for a small welcome drink in the cafeteria area.

Saturday 28 will give way to traditional in-hand classes. These will be open to all Connemara ponies (geldings – mares – stallions with no age restrictions). Classes will be determined based on registrations. A category will also be open to part bred ponies (min 50% Connemara blood regardless of the registration studbook)

The boxes are available from Friday 27 to Monday 29 (morning only), we authorize the installation of small paddocks in the parking lot for geldings and mares only!

The town of LIBRAMONT has hotels and numerous b&b's, it is possible to camp on site.

A corner of the cafeteria will be dedicated to our sponsors – you can ask us for a sponsorship file if you wish.

It is also possible to publish an advertisement for your stallion, stud, business, etc. in our catalog for the price of €25/page.

Christa Duchamps  
for the BCPA





# International connemara pony show 28/29 septembre 2024

## entry form

- name of the pony :
- part bred (min 50% de co) yes / no
- date of birth:
- gender:
- chipnumber :
- equine live number :
- color :
- owner:
- owner's cellphone number :
- breeder :
- handler (if needed) :

mare with foal; name of the foal :

- date of birth:
- color:
- sire of the foal:

Is the pony for sale ? yes / no

do you need a stable : yes / no (75€)

**ENTRY FEE : 20€ before 18/08 - 25€ after 18/08  
(BCPA members 18€)**

• in hand show (Saturday) :  
(with foal at foot)

• young handler (name and age of the handler) (max 15y) :  
.....

• loose jumping

• ridden adults(18+) name of the rider  
.....

• ridden kids (-18) name of the rider  
.....

• hunter 40/60 name of the rider  
.....

• hunter 80/90 name of the rider

.....

• lead rein name of the rider and the handler(max 8ans)  
.....

**TOTAL : ..... entries ..... € = ..... stable at 75€ =**

**For a total of ..... € money is to be transferred on  
BCPA - iban BE92 0019 3947 8523 entry form can be send to  
info@bcpa-connemara.be**



## **USEFUL INFORMATION :**

### **BOXES:**

**We offer boxes to rent (dismountable competition type boxes)**

**- from Friday 09/27/2024 3 p.m. to Monday 09/30/2024 10 a.m. (straw and hay included) €75  
provide a bucket/tray for water**

**Friday: FREE WELCOME DRINK  
from 4 p.m. until 6 p.m.**

**Saturday and Sunday: INTERNATIONAL SHOW FOR CONNEMARA PONIES**

**Participation in the show is accessible to all Connemara ponies, the registration price per event is €25**

**Registrations for BCPA members is €18 per event!**

**!!! EARLY BIRD PRICE FOR QUICK REGISTRATIONS!!!!  
€20 per event if you register and pay for registration before 08/18/2024**

**We close registrations on 09/18/2024**

**Don't forget to attach a copy of the papers of the pony you are registering. Your ponies must have their flu/tetanus and rhino vaccinations in order and have their record book. (The BCPA will not be held responsible in the event of an AFSCA inspection)**

**Ponies will be grouped by age and sex based on registrations.**

**An international jury is invited to judge the competition. We will have the pleasure of welcoming an Irish judge and a French judge.**

### **SECRETARIAT**

**please go to the secretariat which will be located in the covered hall next to the large sand arena, to collect your numbers and the program. (don't forget your pony's passport)**

**Payment for the various events, boxes and meals is made to the bank account  
of the BCPA – IBAN: BE03 6511 4076 4584**

**registrations should be sent to [info@bcpa-connemara.be](mailto:info@bcpa-connemara.be)**

**We hope to see you in large numbers, and thus be able to experience a magnificent day and a fabulous show**

### **EVENING AND MEAL**

**on Saturday we will have a special evening with a meal, more information will be released later**

**BCPA photographer, SARAH VALLEE, will be present with a live photo printing stand.**

**To allow everyone to return safely, the day will end in the afternoon.**

**We hope to see many of you on September 27/28/29, 2024 in Libramont.**

**We are at your disposal for any information and additional information.**

**Hope to meet you.**

**Sincerely**

**Christa Duchamps  
President - BCPA**